
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

令和６年度 ６月号 

「自主創造」 

学校教育目標：「学び合い 認め合い 高め合い 

     生きる力を身に付け 未来を拓く生徒の育成」 生徒数 ７4名（男子 36名 女子 38名） 

 ５月１３日（月）、人権朝会を行いました。校長が講話をし、古室生徒会長 

から、「中条中いじめ撲滅宣言」が発表されました。差別や偏見、いじめを許 

さず、一人一人の個性を認め、互いの存在を大切にできる中条中生であって 

ほしいと思います。 

 

～ 校長講話より（抜粋・一部修正）～ 

（イスラエル・パレスチナの中東情勢を話題にしたあと）歴史的・宗教的な背景もあり、簡単な問題で

ないことはわかりますが、「同じ人間なのに、なぜお互いのことを排除し合うのでしょうか。」「なぜ、お

互いの違いを認め合い、良さを尊重し合うことができないのでしょうか。」 

 日本でも同様です。同和問題やいじめ、虐待、最近ではＬＧＢＴＱに係ることなど、日本でも様々な人

権を侵害する問題が起きています。これらの問題が起こる理由の一つとして、自分の価値観のみで判断し

て、自分と異なる人を排除しようとしたり、その人のもつ良さや価値を認めようとしなかったりすること

があります。しかしながら、人は、違っているからこそ、いろいろな考え方が生まれ、いろいろな考えが

あるからこそ、世の中は発展できるのです。金子みすゞさんの有名な詩の一節「みんなちがって、みんな

いい」のように、みんな違うから良いのです。 

周りの友達の良さや頑張っているところを自分が素直に認め尊重できているか、今日から始まる人権

旬間に改めて考えてみてください。 

歩け歩け大会 

 ４月２９日（月）歩け歩け大会が

行われました。少し汗ばむくらい

の好天にも恵まれ、多くの生徒と

職員が、部活ごとにまとまり、途中

ゴミを拾いながら、中条公民館か

ら熊谷スポーツ公園までを往復し

てきました。 

 中条公民館に戻ると、豚汁とお

にぎりが用意されており、みんな

でおいしくいただきました。豚汁

があまりにおいしくて、ほとんど

の生徒がおかわりしました。 

 公民館ご関係者の皆さま、消防

団の皆さまをはじめ、地域の皆さ

ま、大変お世話になりました。 

 ５月１６日（木）授業参観及び部活動 

保護者会を行いました。授業参観は、今

年度初めてということもあり、全クラ

ス、担任の道徳の授業を参観していただ

きました。 

 その後、部活ごとに分かれ、保護者会

を行いました。中条中では、学校外のク

ラブ等に所属しているなど特別の理由

がない場合は、部活動に原則加入するこ

とになっています。今では 1年生も部活

動に慣れ、毎日頑張っています。３年間

継続できるよう、ご協力よろしくお願い

します。 

部活動保護者会 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

日 曜 行事予定等 日 曜 行事予定等 

1 土 ３年修学旅行 16 日 北辰② 

2 日 ３年修学旅行 17 月 素点交換 尿検査２次予備 

3 月 ３年振替休業日 ３年部活なし 18 火 生徒朝会(壮行会) 条中検定(再) 

4 火 ３年振替休業日 部活動中止期間 19 水 学総体市予選中心日(野球) 

5 水 条中検定(再) 部活動中止期間 20 木 学総体市予選中心日 

6 木 
部活動中止期間 くまなび①(開校式)  
尿検査２次 

21 金 学総体市予選中心日 

7 金 部活動中止期間 くまなび② 尿検査２次 22 土 学総体市予選中心日 

8 土 部活動中止期間 くまなび③ 23 日   

9 日 部活動中止期間 24 月 
学総体市予選中心日(野球・卓球)   
くまなび④ 部活動なし 

10 月 部活動中止期間 登校指導日 25 火 学年朝会 

11 火 前期中間テスト 専門委員会 部活動なし 26 水 条中検定(数学) 

12 水 
暑さ対策サポーター事業(２年生)  
条中検定(国語) 

27 木 学総体市予選(陸上)中心日 

13 木  28 金  

14 金 生徒総会 特別支援学級授業公開 29 土 第１回ＰＴＡ資源回収 

15 土   30 日   
 

６月の行事予定 

 今年度から、県の学力・学習状況調査

を、タブレット上で解答するＣＢＴ化が 

始まりました。 

 生徒は、慣れた手つきで、画面をスク

ロールしたり、ペンでタッチしながら解

答したりしていました。 

 昨年度の自分の実力よりどれだけ伸び

たかを計るテストです。結果は８月末に

出る予定です。 

第 1回学校運営協議会の開催 
 ５月 22日（水）に第１回学校運営協議会が開催されました。授業を

参観いただいた後、小中学校の校長から、運営方針についての説明を

行いました。委員の皆様からいただいた感想やご意見等をふまえ、さら

に子供たちの学校生活が充実するよう頑張ってまいります。 

今年度の委員のみなさまです。１年間お世話になります。よろしくお

願いいたします。 

大塚正明学校運営協議会会長  伊藤計学校運営協議会副会長 

山田利幸委員  草間恭代委員  吉野美留里委員  小澤秀顕委員  

条中検定、目標を達成しよう！ 

 昨年度から、国・数・社・理・英の５教科で、検定を実

施しています。教科によって、級（段）の数は異なります

が、子供たちは、自分の級（段）に応じて検定を受けてい

ます。惜しくも不合格だった生徒は、「再検定」の機会もあ

り、多くの生徒が再挑戦しています。 

 今年度からは、事前に、超えたい級（段）を目標として自

分で決め、それをクリアできたら、校長室壁面に名前を掲載

することにしました。誰の名前が載るのか、楽しみです。 

  

 埼玉県学力・学習状況
調査のＣＢＴ化 


